TEMPS DE PRIÈRE

Inspiré du document

Le tournant missionnaire des communautés chrétiennes

Devenir une « Église en sortie » à la suite de La Joie de l'Évangile

Chaque fois que nous cherchons à revenir à la source pour récupérer la fraîcheur originale de l'Évangile, surgissent de nouvelles voies, des méthodes créatives, d'autres formes d'expression, des signes plus éloquents, des paroles chargées de sens renouvelé pour le monde d'aujourd'hui ».

(EG 11)

Un grand vent secoua la maison, l'envahit tout entière...

Tous furent remplis d'Esprit Saint!

Alors, ceux qui se tenaient jusque-là dans la « chambre haute » sortirent, et « ont parlé selon ce que le Souffle leur donnait de dire ».



Le miracle de la Pentecôte provoque un retournement spectaculaire de situation : de la « chambre haute » où ils se tenaient retranchés, les onze sortirent sur la place publique. Ceux qui étaient silencieux, « ont parlé selon ce que le Souffle leur donnait de dire. » Un grand vent a secoué la maison. l'a envahie et les voilà enflammés, animés de ce Souffle Saint.

Dans le « nouveau monde » que nous habitons aujourd'hui, aide-nous Seigneur à reprendre les gestes des premiers disciples de Jésus le Christ, avec la même audace, le même goût de l'aventure, la même foi, et à partir au large afin de devenir une Église en sortie, une Église qui retrouve son caractère missionnaire.

Fais que nous entrions dans un processus de discernement qui nous conduira à faire les choix qui s'imposent pour que l'activité missionnaire soit le « paradigme de toute tâche de l'Église ». Fais que s'opèrent les conversions et les réformes nécessaires pour que toute la vie des baptisés annonce le cœur de l'Évangile : la bienveillance de Dieu et sa miséricorde.

Fais que nous restions toujours unis à ton Fils, Jésus le Christ, celui qui s'est fait proche de tous, proche de la vie des gens, et que nous redécouvrions le plaisir spirituel d'être un peuple.